

résidences immobilier

CIMIEZ, au cœur de l'historique quartier et proche du célèbre Regina, dans un écrin de verdure au calme, magnifique manoir datant de 1911 se trouve une petite copropriété dont cet appartement de 147 m² habitables aux prestations nobles ainsi composé d'une vaste entrée, un séjour double avec salle à manger ouvrant sur une vaste terrasse de 95 m² avec vue mer et ville, une suite parentale avec sa salle de bains nichée dans une tourelle, 2 autres chambres dont une avec salle de douches, bureau, toilettes invités, parquet massif, belle hauteur sous plafond. 2 places de parking dans la cour et ...

CIMIEZ, at the heart of the historic quarter, near the famous Regina Palace, in a green and entirely peaceful environment, this magnificent manor estate dating from 1911 is home to a small condominium including this apartment offering 147m² (1,582 sq ft) of habitable surface area and luxurious fittings. The entrance hall leads to a double-sized living room with a dining room opening onto a vast 95m² (1,022 sq ft) terrace affording a view of the sea and the city, a master suite with its bathroom tucked away in a turret, two other bedrooms including one with a shower room, an office, and a ...

BARNES BEAULIEU

47 bd Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





